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入学式から４日も過ぎ、１年生が小学校生活に慣れはじめた４月１１日（水）に、交通安全教室を実

施しました。

毎年、関係各所にご協力いただきながら実施している交通安全教室ですが、今年度は田村警察署都路

駐在所市川巡査部長さん、地域交通安全推進員遠藤さん、交通安全ＪＡ福島さくら渡辺支店長さん、郡

司さん、都路公民館渡辺館長さん、坪井さんにお越しいただきました。

交通教室を開始するにあたり、まず市川巡査部長さんから、６年生を対象に「家庭の交通安全推進員」

の委嘱状を交付していただきました。

家庭の交通安全推進員となった６年生は、下級生のお手本となるよ

う交通ルールを守り、バスや車でシートベルトの着用を励行をしたり、

家族や下級生みんなに交通ルールを守るよう声をかけたりするなど、

交通安全を意識しながら活動していきます。

その後、実際に路上に出て、安全に登下校する

ことができるよう、道路の歩き方や横断の仕方、

通学バスの乗降車の仕方などについて、具体的に

話をしていただきました。

これからも子どもたちには交通事故に十分気を

つけさせ、｢自分の命は自分で守る｣よう指導していきます。

５月の連休を控えご家庭でも十分注意させるとともに、子どもたち

の見守りをよろしくお願いいたします。

４月１８日（水）に、今年度の各児童会の計画を話し合う「児童会

活動計画発表会」を行いました。

「児童会」の代表である４・５・６年生が３Ｆの食堂に集まり、各委員会の活動計画を確認し合いま

した。

活動計画が承認されたことでこれからの委員会活動がいよいよ本格

的に始まることになります。

都路小をさらによい方向に進めていけるよう、見通

しを持ってしっかり活動してほしいと思います。

また、会に先立ち、青少年赤十字登録式も行い、

こちらも今年度の活動が始まりました。

み 自ら進んで学ぶ子ども

や やさしく思いやりのある子ども

こ 根気強くやりぬく子ども

じ 自分の良さを発揮し、互いを認め合う都路っ子



４月２１日（土）にたくさんの保護者の皆様のご出席をいただき、授業参観・

ＰＴＡ全体会が開催されました。

ＰＴＡ全体会では、平成３０年度の事業計画が各専門委員会で話し合われ、加藤会長を中

心とした都路小学校ＰＴＡが始動しました。本年度も、ＰＴＡの円滑な運営、そして充実し

た活動ができますよう会員の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。

さて、授業参観でご覧になられた新しい学年を迎えた子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。私たち大人

が、少しでも子どもの成長を認め、励まし、次のステップへの足がかりを作っていければと思っています。

ＰＴＡ全体会でもお話ししましたが、学校では「未来を創る 人間性豊かな 都路っ子の育成」の学

校教育目標の実現の意向けて、「自ら進んで学ぶ子ども」「優しく思いやりのある子ども」「根気強くや

りぬく子ども」「自分の良さを発揮し、互いを認め合う都路っ子」といった、未来社会を生き抜くため

に必要な力を育てていく教育活動を進めていきます。そのためには、学力の定着はもちろん、豊かな心

を育て、健康な体や行動力を育てるためにも、相手のことを考え、自分に自信を持って行動できるよう

支援していきたいと考えています。

今年度の授業参観日は、この後７月１３日（金）９月１５日（土）１月２５日（金）、２月２３日（土）

を予定しております。また、学校行事等もありますので、地域の方々も是非学校へ足を運んでいただきます

ようお願いいたします。

４ 月２０日（金）の３校時に、「１年生を迎える会」を行いました。 会のねらいは、「全校児童が一

緒に交流することを通して、これから互いに仲良く活動してほしい。」

ということです。

まず、１年生と６年生が手をつないで入場しました。そして、３年生の

ジェスチャーを交えた「はじめの言葉」、集会委員会委員長の冨樫さんに

よる「歓迎の言葉」が行なわれました。そして、１年生一人一人に「一言

インタビュー」の後、全校生が「じゃんけん列車」と「フラフープリレー」

で１年生と楽しく遊びました。

私からは、上級生に向けては「やさしく接してほしいこと、進んで

面倒を見てほしいこと、明るく声をかけてほしいこと。」を話しました。

１年生に向けては、「自分のことはできるだけ自分の力で頑張って

ほしいこと、分からないことや心配なことがあったら上級生に相談し

てほしいこと。」を伝えました。

全校児童が、都路小学校のメンバーが全員そろった嬉しさを感じ、

とても温かい雰囲気で会が進みました。中心的に頑張ってくれた集会

委員会の皆さんに感謝です。


